

© Copyright 2019 - IMG

# Vernissage de l'exposition "Tunis aux yeux de Zoubeir Turki" à la Maison des Arts

26 février 2020

Une exposition intitulée "Tunis aux yeux de Zoubeir Turki" se tient du 25 février au 26 mars 2020, à la nouvelle galerie "Concept store" de la Maison des Arts du Belvédère, à Tunis.



Le vernissage de l'exposition a eu lieu, mardi, en présence de Mohamed Zinelabidine, ministre des Affaires Culturelles ainsi que de plusieurs artistes plasticiens tunisiens.

L'exposition est un hommage-posthume à l'artiste-plasticien Zoubeir Turki

(1924-2009). Elle se tient à l'initiative du ministère des Affaires Culturelles et de la Maison des Arts du Belvédère dirigée par Samah Habachi, à l'occasion de la commémoration du 10ème anniversaire du décès du plasticien, disparu le 23 octobre 2009 à l'âge de 85 ans.

Une vingtaine d'œuvres issues de collections privées est visible dans cette exposition dédié à ce peintre et sculpteur. Outre les œuvres picturales, le concept store fait revivre l'œuvre de Zobeir Turki à travers l'exposition d'objets à offrir comme les mugs, les cartes postales, les agendas et les sacs.

Zoubeir Turki est un grand Maître des arts plastiques et l'un des fondateurs de l'école de Tunis qui jouit d'une renommé internationale. A l'image de ses contemporains comme Ammar Farhat, Ali Bellagha, Abdelaziz Gorgi et Jalel Ben Abdallah, Zoubeir Turki est l'un des pionniers des arts plastiques en Tunisie.



Au début des années 50, Zoubeir Turki avait rejoint la Capitale suédoise, Stockholm, où il avait rejoint l'Académie des beaux-arts de Stockholm. Son séjour nordique avait largement contribué au développement de son expérience et son oeuvre plastique.

Grand témoin de son époque, Zoubeir Turki restera à jamais présent avec son oeuvre colossale et la sculpture d'Ibn Khaldoun qui trône à la Place de l'Indépendance, au cœur de Tunis.